



Kurz vor dem Saaleinlass bei unserem Feuerwehrball am 21.02.2020 wurden wir zu einem Wassergebrechen alarmiert. Vor Ort wurde in einer Erdgeschosswohnung ein Wassereintritt durch die Decke festgestellt.

Unverzüglich wurde die obere Wohnung erkundet und die Schadensstelle entdeckt. Mittels Nasssauger wurde das Wasser aufgesaugt und die Wohnung wieder trocken gelegt. Nach rund einer Stunde konnten die 16 eingesetzten Mitglieder wieder zum Ballsaal abrücken.

{gallery}/2020/Einsaetze/E025{/gallery}